

La FEU confirme l'engagement des jeunes cubains envers la Révolution



La Havana, 28 janvier (RHC).- Le Conseil National de la Fédération des Étudiants a confirmé l'engagement des jeunes cubains envers la Révolution cubaine.

Réunis au centre de conventions de Cojímar, dans l'est de notre capitale, les 85 membres du Conseil National de la FEU ont rendu hommage à José Martí, notre Héros National à l'occasion aujourd'hui du 166e anniversaire de sa naissance.

Raul Alejandro Palmero, président de la Fédération des Étudiants, a assuré que la retraite aux flambeaux organisée ce soir confirme l'engagement des jeunes envers le peuple cubain, le processus révolutionnaire et le socialisme.

Il a souligné que pour trouver des raisons d'exprimer ce soutien, il suffit de jeter un regard à tout ce qui se passe en ce moment dans le monde et notamment en Amérique Latine et il a condamné la tentative de coup d'État au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182118-la-feu-confirme-lengagement-des-jeunes-cubains-envers-la-revolution>



Radio Habana Cuba